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登米市教育委員会会議録 

会議の名称 平成２３年第１８回登米市教育委員会１０月定例会議 
開催日時 

 

 

平成２３年１０月２１日（金） 

午後２時００分 開会 
午後３時３７分 閉会 

開催場所 登米市中田庁舎 教育長室 
委員長氏名 委員長 畠山信弘 

出席委員氏名 

 

 

 

 

委員長 畠山信弘 
委員長職務代行者 久保泰宏 
委員 橘 智法 
委員 小野寺範子 
教育長 片倉敏明 

欠席委員 なし 
傍聴者 なし 

事務局職員氏名 

 

 

 

 

 

教育次長（学校教育担当） 永浦敬悦 

教育次長（社会教育担当） 阿部静男 
学校教育課長 萩田隆児 
教育総務課長 千葉幸弘 
  
  

書記 教育総務課 課長補佐 千葉祐宏 
議題 報告第２６号 一般事務報告について 

報告第２７号 専決処分の報告について（平成２３年度登米市一般会計補

正予算（第６号）に対する意見聴取について） 

報告第２８号 「登米市の教育 通信簿」平成２３年９月１日基準日の取

りまとめ結果について 

  

  

  

会議結果 報告第２６号 承認 

報告第２７号 承認 

報告第２８号 承認 
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議題･

発言･

結果 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

畠山委員長 

 

 

 

畠山委員長 

 

千葉教育総

務課長 

畠山委員長 

 

 

 

 

畠山委員長 

 

畠山委員長 

 

畠山委員長 

 

 

 

畠山委員長 

 

 

畠山委員長 

 

 

 

片倉教育長 

 

 

 

畠山委員長 

 

 

畠山委員長 

 

 

片倉教育長 

開会（午後２時００分） 

 教育委員会議の開会を宣言し、本日の議事日程に基づき会議を

開く旨を告げる。 

  

前回会議録の承認を求めます。 

 

（９月２１日定例会議の会議録を朗読） 

 

会議録の朗読が終わりました。この内容についてご異議ありま

せんか。 

 

 （「なし」の声あり） 

  

 ご異議がないものと認め、朗読のとおり承認することとします。

   

会議録署名委員の指名を行います。 

 

委員長から指名してよろしいでしょうか。 

 

（「はい」の声あり） 

  

 ご異議がないようですので、１番久保委員、２番橘委員にお願

いします。 

 

日程第１、報告第２６号「一般事務報告について」を上程しま

す。「教育長の一般事務報告について」教育長から報告をお願いし

ます。 

 

（一般事務報告について、平成２３年９月２２日から１０月２

０日までの会議・行事出席状況やその概要などについて、別紙資

料に基づき報告する） 

 

 教育長の一般事務報告が終わりました。この件についてご質問

ありませんか。 

 

 １０月７日のＰＴＡ連合会の研修会は、どのような内容でした

か。 

 

 講師は、栗原市出身の県ＰＴＡ連合会会長で、市長とも面識が
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畠山委員長 

 

片倉教育長 

 

 

畠山委員長 

 

 

片倉教育長 

 

 

畠山委員長 

 

 

片倉教育長 

 

 

久保委員 

 

 

片倉教育長 

 

 

千葉教育総

務課長 

 

 

 

 

 

 

久保委員 

 

千葉教育総

務課長 

ある方だそうです。震災の中で、特に大人がすべきことについて、

講話があったようです。あいにく都合により、第２部にしか参加

できませんでした。 

 

 西部学校給食センター建設の進捗状況はどうなっていますか。

 

 本年度は、用地確保などに取り組み、実施設計などに入ってい

きます。 

 

 被災した給食センターの分は、他の施設で融通し合って必要食

数を確保しているのですね。 

 

 はい。石越と米山の給食センターが被災して使えませんので、

他の施設で必要食数を賄っています。 

 

 新しい給食センターができるまでは、この状態が続くと思いま

すが、早期の完成を要望する声はありませんか。 

 

 計画どおり建設を進めていくことになっていますので、そのよ

うな要望はありません。 

 

給食の食材の放射性セシウムの検査は、どの程度行っていますか。

心配している父兄もいるようですが。 

  

 最近、中田にある物産館の愛彩館に検査機械を設置しておりま

す。 

 

 ５ｋｇ以上の物を検査する機械を、産業経済部で今回導入しま

したので、今週から食材の検査を実施しております。まず、農協

から納入された野菜を検査しましたが、放射性物質は含まれてい

ないという結果でした。また、給食センターごとにも野菜の検査

を行いましたが、結果はいずれも検出されませんでした。今後、

同じ圃場で採れたものを１日１品程度、スケジュールを組んで３

日位前に検査することにしております。 

 

 前のデータはないのですね。 

 

 検査をすれば、報告書が出てきますが、機械導入以前のデータ

はありません。 
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畠山委員長 

 

千葉教育総

務課長 

 

 

 

久保委員 

 

 

畠山委員長 

 

 

 

畠山委員長 

 

 

 

 

畠山委員長 

 

 

 

 

 

 

畠山委員長 

 

畠山委員長 

 

 

 

 

片倉教育長 

 

永浦教育次

長 

畠山委員長 

 

 関連ですが、給食を拒否しているケースはありますか。 

 

 牛乳を拒否しているケースが１件あります。その保護者は新米

が出たら弁当を持参させるので、ご飯はいらないと話しているよ

うです。また、マイタケご飯も食べさせないでほしいということ

です。 

 

保護者にデータを示して、安心してもらうことが大切だと思い

ます。 

 

その他、ご質問はありませんか。 

 

（「なし」の声あり） 

 

ご質問がないようですので、報告第２６号「一般事務報告につ

いて」は、報告のとおり承認することにご異議ありませんか。 

 

（「異議なし」の声あり） 

 

ご異議がないようですので、日程第１、報告第２６号「一般事

務報告について」は、報告のとおり承認することとします。 

 

暫時休憩します。 

 

（午後２時５５分から午後３時０５分まで休憩） 

 

休憩前に引き続き会議を開きます。 

 

日程第２、報告第２７号「専決処分の報告について（平成２３

年度登米市一般会計補正予算（第６号）に対する意見聴取につい

て）」を上程します。 

説明を求めます。 

 

（議案を朗読） 

 

（議案内容を別紙資料に基づき説明） 

 

説明が終わりました。報告第２７号「専決処分の報告について
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畠山委員長 

 

 

永浦教育次

長 

橘 委員 

 

永浦教育次

長 

畠山委員長 

 

永浦教育次

長 

 

 

 

畠山委員長 

 

久保委員 

 

 

 

 

 

 

片倉教育長 

 

 

 

畠山委員長 

 

 

 

 

 

畠山委員長 

（平成２３年度登米市一般会計補正予算（第６号）について）」、

ご質問ありませんか。 

 

仮設校舎は２５年度まで使用するようですが、２６年度には本

校舎が建つのですか。 

 

その予定で、ぜひ進めたいと考えております。 

 

借上げ期間の２６カ月には、解体は含まれないのでしょうか。

 

解体期間は含まれません。 

 

仮設校舎は、いつ頃完成するのですか。２月頃ですか。 

 

それほどかかりません。できるだけ早い完成を目指しますが、

標準的な工期からいきますと、１月の前半までかかるのかどうか

というところです。契約も締結し、現地調査を行っており、直ち

に建築確認申請の手続きを取り、許可が下り次第、着工致します。

 

建設場所も広いようですので、工事もしやすいと思います。 

 

石越中学校の生徒は、今、旧上沼小学校で授業を受けており、

学校生活も慣れてきたと聞きました。仮設校舎が完成すると、１

月頃にまた引っ越しとなり、生徒に影響が出るのではないでしょ

うか。特に３年生は受験を控えており心配です。むしろ、３月ま

で旧上沼小学校で過ごし、新学期に移動する方が、子どもたちの

ためには、いいのではないでしょうか。 

 

保護者や地域では、子どもたちを一日も早く地元で勉強させた

いという要望が強いので、その意向に沿って進めたいと考えてい

ます。 

 

引越しについては、専門のスタッフで効率的に行うと思います

ので、それほど心配はいらないと思います。早く生徒を仮設校舎

に入れてあげることが、行政の仕事だと思いますし、それが、子

どもたちの希望でもあると思いますので、後はお任せし、１日も

早い完成を目指していただきたいと思います。 

 

その他、ご質問はありませんか。 
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畠山委員長 

 

 

 

 

 

畠山委員長 

 

 

 

畠山委員長 

 

 

 

片倉教育長 

 

千葉教育総

務課長 

 

畠山委員長 

 

 

 

小野寺委員 

 

 

 

阿部教育次

長 

 

畠山委員長 

 

千葉教育総

務課長 

畠山委員長 

 

 

（「なし」の声あり） 

 

ご質問がないようですので、報告第２７号「専決処分の報告に

ついて（平成２３年度登米市一般会計補正予算（第６号）につい

て）」は、報告のとおり承認することにご異議ありませんか。 

 

（「異議なし」の声あり） 

 

ご異議がないようですので、日程第２、報告第２７号「専決処

分の報告について（平成２３年度登米市一般会計補正予算（第６

号）について）」は、報告のとおり承認することとします。 

 

日程第３、報告第２８号「『登米市の教育 通信簿』平成２３年

９月１日基準日の取りまとめ結果について」を上程します。 

説明を求めます。 

  

（議案を朗読） 

 

（議案内容を別紙資料に基づき説明） 

 

 

説明が終わりました。報告第２８号「『登米市の教育 通信簿』

平成２３年９月１日基準日の取りまとめ結果について」、ご質問

ありませんか。 

 

社会教育の調査項目４３、４４、４５は、時期的に実施されて

いないため目標達成状況が０となっていると思いますが、そのこ

とを特記事項として記載した方がいいのではないでしょうか。 

 

これらの調査項目につきましては、９月以降に実施しておりま

すので、２月１日基準日に表れてきます。 

 

そのことを記載した方がいいと思います。 

 

そのように致します。 

 

全国学力・学習状況調査は、いつ行われたのですか。 

 



 - 7 -

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

萩田学校教

育課長 

畠山委員長 

 

 

萩田学校教

育課長 

畠山委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

畠山委員長 

 

 

 

畠山委員長 

 

 

 

 

 

畠山委員長 

 

 

 

畠山委員長 

 

 

 

 

今年度は、震災の影響で行われません。 

 

学力の低下は、震災があったからといって許されるものではな

いと思います。 

 

登米市の標準学力テストは、１月に実施する予定です。 

 

学力が低下しないよう、ぜひ校長会などでもお話をしていただ

きたいと思います。 

この通信簿の結果をただ見るだけではなくて、部門ごとに反省

し、対策を講じていただきたいと思います。それが、管理職の仕

事だと思います。 

社会教育については、例年行事をこなすことによって人数が増

え、２月の評価が上がるようですが、数よりも質が重要だと思い

ますので、その点ご配慮をお願い致します。 

震災により被災施設もかなりあるようですが、一度に復旧しよ

うとしても無理なので、年度ごとに目標を組み、直していくしか

ないと思います。できる範囲内で努力をしていただきたいと思い

ます。 

 

その他、ご質問はありませんか。 

 

（「なし」の声あり） 

 

ご質問がないようですので、報告第２８号「『登米市の教育 通

信簿』平成２３年９月１日基準日の取りまとめ結果について」は、

報告のとおり承認することにご異議ありませんか。 

 

（「異議なし」の声あり） 

 

ご異議がないようですので、日程第３、報告第２８号「『登米市

の教育 通信簿』平成２３年９月１日基準日の取りまとめ結果に

ついて」は、報告のとおり承認することとします。 

 

次回の会議の日程は、平成２３年１１月２１日（月）午後２時

から行うことにご異議ありませんか。 

 

（「異議なし」の声あり） 
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畠山委員長 

 

 

 

 

 

ご異議がないようですので、次回の会議の日程は、平成２３年

１０月２１日（月）午後２時から行うことに決定することにしま

す。 

 

閉会（午後３時３７分） 

 

 

 

 

 

 

 

 


